

*Où allons-nous? Ne le demande pas. Monte et descends.
Il n'y a pas de commencement, il n'y a pas de fin.
Il n'y a que le moment présent, débordant d'amertume
Et de douceur, et je le savoure jusqu'à la lie.*
Nikos Kazantzakis

Madame Béatrice CUÉNOD, à Aigle, ses filles Stéphanie et Pauline Nicole, et leur papa;

Monsieur Jean-François CUÉNOD, à Lausanne, ses filles Marie et Aurélie;

Madame et Monsieur Anne et Gérard DEUBER-CUÉNOD, à Genève;

Le Docteur et Madame Philippe et Swilan CUÉNOD-DE OLIVEIRA BRITO et leurs enfants Gabriella et Adrien, à Genève, et Stéphanie SIMOND;

Monsieur et Madame Pierre et Marianne CUÉNOD-CLÉMENT, à Morges;

Madame et Monsieur Françoise et René KREBS-CUÉNOD, à Dugny, leurs enfants Nathalie et Olivier;

Le Docteur Jacqueline PORRET-FOREL, à Chigny;

Madame et Monsieur Laurence et Kees VAN DER POEL-CUÉNOD, leurs enfants Kyril, Cédric, Julie;

Monsieur et Madame Thierry et Rita CUÉNOD-NIEDERBERGER et leurs enfants Blaise et Vincent, à Vinzel;

Monsieur Hugues CUENOD, à Vevey;

Monsieur Alfred AUGUSTIN, à Vevey;

Madame Ines DE OLIVEIRA BRITO, à Salvador de Bahia; ainsi que les familles CUÉNOD, FOREL, VAN MUYDEN, parentes, alliées et amies,

ont le très grand chagrin de faire part du décès du

Docteur Jean-Paul CUÉNOD

leur cher papa, beau-père, grand-père, oncle, cousin, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 23 mars 2009.

La cérémonie funèbre sera célébrée en la chapelle B de Montoie, à Lausanne, le vendredi 27 mars, à 15 heures.

Honneurs à 15 h 30.

Domicile de la famille: Madame Béatrice Cuénod, chemin du Cloître-de-là 13A, 1860 Aigle.

La famille remercie Victoria Résidence, à Corbeyrier, Monsieur et Madame Roger Desmeules, le Docteur Hans Kohl, François, Danièle, Chantal, Emilie et tous les autres, pour leur accompagnement et leur profonde gentillesse.